

Hybrid-Tag in der Toyota Collection

In der Toyota Collection auf dem Gelände der Deutschlandzentrale der Marke in Köln (Toyota Allee 2) findet am Sonnabend, 5. Mai erstmals ein Hybrid-Thementag statt. Vor 21 Jahren setzte Toyota mit dem Prius den Grundstein für seine Erfolgsgeschichte mit der kombinierten Antriebstechnologie aus Benzin- und Elektromotor. Von 10 bis 14 Uhr sind bei freiem Eintritt mehrere Prius-Modellgenerationen und technische Schnittmodelle zu sehen. Zudem veranstaltet das Forum der „Prius-Freunde“ sein Frühlingstreffen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motor des Toyota Prius III (Schnittmodell).

Foto: Auto-Medienportal.Net/